

Straßenbau in Straßkirchen: Sperrung der B8

+++ Ab 21. August: Ortsdurchfahrt Straßkirchen an drei Wochenenden ab donnerstags nicht befahrbar +++ Staatliches Bauamt informiert über Umleitungen +++

Das Staatliche Bauamt Passau führt ab dem 21. August Asphaltierungsarbeiten auf der B8 in Straßkirchen durch. An drei Wochenenden jeweils von Donnerstag bis Sonntag wird die Ortsdurchfahrt in Straßkirchen vollständig gesperrt. Der Verkehr wird großräumig umgeleitet. Die Sperrung in Straßkirchen erfolgt abschnittsweise an folgenden Terminen:

- 21. bis 24. August zwischen Ortseingang und Lindenstraße
- 28. bis 31. August zwischen Lindenstraße und Ohmstraße
- 04. bis 07. September zwischen Ohmstraße und BMW Group Werk Irlbach-Straßkirchen

Das Staatliche Bauamt Passau informiert unter www.meineb8.de detailliert über die Maßnahmen und Umleitungen.

Parallel zu den Sanierungsarbeiten des Bauamts gehen auch die Straßenbaumaßnahmen an der B8 vor dem BMW Group Werk Irlbach-Straßkirchen weiter. Dort baut die BMW Group zwei Kreisverkehre, eine Parallelstraße zur B8 und eine Geh- und Radwegunterführung, um einen reibungslosen Verkehrsfluss und die Anbindung des Werks an die B8 zu sichern. Diese Arbeiten erfolgen ebenfalls in mehreren Bau-Phasen mit unterschiedlichen Teil-Sperrungen und Ampelregelungen. Voraussichtlich ab Ende Oktober können beide Kreisel an der B8 ungehindert befahren werden.

Die Fertigstellung des östlichen Kreisverkehrs bei den künftigen Mitarbeiterparkplätzen am BMW Group Werk Irlbach-Straßkirchen konnte sechs Wochen früher als geplant umgesetzt werden. Damit endete die Sperre der B8-Anbindungen an der Makofener Straße und des Abzweigs Loh sowie die dortige Ampel-Regelung.

Nun folgt die Einbindung des westlichen Kreisverkehrs in die B8. Dort startete Anfang August die einspurige Verkehrsführung mit Ampel-

Datum 1. August 2025

Thema

Seite 2

Regelung. Zur Fertigstellung der Geh- und Radwegunterführung wird der Verkehr der B8 ab Anfang September für rund drei Monate auf die neu errichtete Parallelstraße umgelenkt. Dafür muss ab dem 1. September für zehn Tage der Bierweg Richtung Irlbach gesperrt werden. Die Wegeleitung mit Ampelschaltung im Kreisel West wird voraussichtlich bis Ende Oktober andauern.

Hier ein Überblick über die Verkehrsführung an der B8 am BMW Group Werk Irlbach-Straßkirchen in den nächsten Monaten:

